

Dorferneuerung Wartmannsroth nimmt Fahrt auf; Wahl des Vorstandes der Teilnehmergeinschaft

In der Bürgerversammlung am 18.09.2013 im Sportheim in Schwärzelbach entschieden die anwesenden Eigentümer von Grundstücken im Dorferneuerungsgebiet über die Zusammensetzung des Vorstandes der Teilnehmergeinschaft der Dorferneuerung Wartmannsroth. Damit eine angemessene Vertretung der einzelnen Ortschaften sichergestellt ist, wurde vom Amt für Ländliche Entwicklung festgelegt, dass für jeden Gemeindeteil ein Vorstandsmitglied und Vertreter zu wählen ist. Die Wahl hatte folgendes Ergebnis:

Ortsteil	Vorstandsmitglied	Stellv. Vorstandsmitglied
Dittlofsroda	Eugen Bock	Kornelia Vogt
Heiligkreuz	Astrid Mützel	Christian Jung
Schwärzelbach	Lothar Bold	Christian Kohlhepp
Völkersleier	Wilfried Biemüller	Brigitte Haas
Waizenbach	Norbert Kreuzer	Stefan Schottdorf
Wartmannsroth	Franziska Bischof	Ruth Saar
Windheim	Werner Ziegert	Susanne Siebenlist

Im Anschluss an die Wahl wurden die Vorstandsmitglieder durch Herrn Michael Kuhn auf ihre Tätigkeit in der Teilnehmergeinschaft vereidigt. Die erste konstituierende Sitzung wird in Kürze stattfinden.

An diesem Abend wurden die anwesenden Bürgerinnen und Bürger auch noch einmal über die Möglichkeiten von privaten Maßnahmen in der Dorferneuerung informiert. Dabei ist wichtig, dass private Maßnahmen nicht vor einer Antragsstellung begonnen wurden. Anträge können bei der Gemeinde angefordert werden oder auch direkt aus dem Internet ausgedruckt werden. Hierzu folgende Links:

www.wartmannsroth.de

www.ale-unterfranken.bayern.de/service/